
 
 

REQUERIMENTO No 59/07 
 

      
    Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, para que preste ele as seguintes informa ções acerca do 
atendimento prestado às crianças pela Associação de  Pais e Amigos dos 
Excepcionais – APAE: 

 
 

1)  Quantas crianças são atendidas pela APAE através do  convênio 
mantido pela municipalidade? 

 
2)  Quantos dias por semana as crianças são atendidas p ela APAE? 

 
3)  Qual o valor pago por cada um dos alunos pelo atend imento 

prestado através do convênio? 
 

4)  Como são transportadas as crianças atendidas pela A PAE em Mogi 
das Cruzes? 

 
5)  Qual o valor per capta pago para o transporte das c rianças 

atendidas no programa?  
 
 
 

 
       Justificativa 
 
    

                       O município celebrou com a A PAE de Mogi das 
Cruzes convênio para atendimento das crianças que n ecessitam de 
cuidados especiais. 
 
 
                       Por longos anos este convêni o vem sendo 
renovado, pois que a Câmara sempre convalida a pret ensão do 
Executivo. 
 
                       Contudo, não se sabe quantas  são as crianças 
atendidas, quais são os tipos de atendimento oferec idos e quais os 
custos desse atendimento, bem como não se tem conhe cimento algum do 
valor pago pelo transporte das crianças, objeto do convênio. 
 
 
                       Como se vive num país democr ático e a 
publicidade dos atos oficiais está consagrada na Co nstituição, é 
imperativo que as informações aqui referidas sejam prestadas, pois 
que assim se terá um idéia de como são despendidos os recursos 



públicos e a forma como são atendidas as crianças q ue necessitam de 
cuidados especiais. 
 

Sala das Sessões, 27 de novembro de 2007 
 
 
                     JACY DE PÁDUA 
                             Vereador 


